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O Vereador Valmir Lagemann, do MDB, saudou a todos e fez um agradecimento ao 
partido do MDB por ter lhe convidado e acolhido para ser candidato a Vereador, hoje 
eleito. Agradeceu também sua família, seus cabos eleitorais, a todos que o 
recepcionaram em suas casas durante sua caminhada e aos noventa e sete eleitores 
que depositaram nele o seu voto de confiança. Pediu desculpas às famílias e eleitores 
que, por motivo de pouco tempo na sua caminhada, não conseguiu visitar, porém se 
coloca a disposição. Parabenizou a colinense Suellen Keller pela conquista do titulo do 
brasileirão sub16 e o colinense João Vítor Wietholter que está em Minas Gerais, 
desejando a eles muito sucesso. Deixou mencionado também o trabalho de 
reorganização do campinho comunitário da Linha Ano Bom Alto, mesmo antes de 
tomar posse. Disse querer deixar o seu agradecimento ao Prefeito Sandro e aos 
Bombeiros Voluntários Imicol pela ajuda prestada no dia primeiro de janeiro, por 
motivo de falta de água na Linha Ano Bom Alto, deixando assim também o pedido de 
urgência ao prefeito para perfuração de mais um poço artesiano na comunidade, 
podendo assim evitar a falta de água onde há um consumo alto, devido à produção 
existente naquela localidade. Finalizando, desejou a todos um ótimo dois mil e vinte e 
um. 


